Das sind unsere Ehrenräte

Das sind die Mitglieder des Ehrenrates



Martin Hülsebusch

Rechtsanwalt aus Salzgitter, Schwerpunkt u.a. Verkehrsrecht, Vorsitzender des AC Salzgitter Bad e.V. im ADAC

"Mit ehrenamtlicher Tätigkeit bin ich gut vertraut. Ich bin langjährig in Vereinen und Verbänden aktiv und seit 2000 auch Vorsitzender eines ADAC Ortsclubs. Entsprechend wichtig ist es für mich, mich auch im Ehrenrat zu engagieren."

Mehr zur Person



Patrick A. Petry

Rechtsanwalt aus Hannover, Schwerpunkt u.a. Verkehrsrecht, Mitglied im Ralley-Club Kleefeld 1960 e.V. im ADAC

"Durch meinen Vater bin ich zum Rallye-Club Kleefeld gekommen und war dort z. B. Verkehrsleiter und Delegierter. So entstand auch die enge Verbindung zum Regionalclub. Zudem nehme ich als ADAC Vertragsanwalt am Verkehrsgerichtstag teil, eine gute Gelegenheit, mich dort mit meinen Kollegen über die Belange des ADAC auszutauschen."

Mehr zur Person



Nikolai Sobirey

Rechtsanwalt aus Göttingen, Schwerpunkt u.a. Verkehrsrecht, ADAC Vertragsanwalt seit 2004

"Ich bin schon eine lange Zeit gerne als Ehrenrat aktiv. Seitdem mussten wir als Gremium noch nicht aktiv werden und Streitigkeiten schlichten."

Mehr zur Person



Wilfried Friedrichs Rechtsanwalt u. a. für Verkehrsrecht, seit 1992 ADAC Vertragsanwalt in Halle (Saale)



Alexander Kaufmann
Rechtsanwalt aus
Braunschweig, Schwerpunkt
u.a. Verkehrsrecht, Mitglied
im MSC der Polizei
Braunschweig



Reinhard Schütze
Rechtsanwalt aus Stendal,
Schwerpunkt u.a.
Verkehrsrecht, ADAC
Vertragsanwalt seit 1993

Mehr zur Person

Mehr zur Person

Mehr zur Person